



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

ALBAÑIL MURIÓ SEPULTADO POR UN ALUD DE TIERRA, EN ÁLVARO OBREGÓN

Pág. 15



INTENSA MOVILIZACIÓN

Muere sepultado por alud de tierra

El albañil Felipe "N" murió sepultado por un alud de tierra que le cayó encima, cuando escarbaba -junto con otros compañeros- un terreno para edificar un inmueble en una zona inestable de la parte alta de la alcaldía de Álvaro Obregón.

El accidente -que presuntamente se ocasionó por la vulnerabilidad del terreno y las torrenciales lluvias registradas en los últimos días- sucedió en la calle Cerrada de Centenario, colonia Santa Rosa Xochiac, una zona poco poblada con las calles sin pavimentar y llenas de piedras.

"Aquí escuchamos como se vino el cerro encima y salimos para correr y ayudar. Escarbamos y escarbamos con palos y manos para tratar de sacar al señor, pero fue imposible, estaba todo enterrado y pues los para-

ALBERTO JIMÉNEZ

Se le vino el cerro encima a un albañil cuando escarbaba terreno para edificar un inmueble en la parte alta de Álvaro Obregón

médicos tardaron más de media hora en llegar", lamentó una habitante de la zona.

A pesar de la intensa movilización de los pobladores para retirar las toneladas de escombros que se encontraban en la zanja, el cuerpo del señor Felipe no fue encontrado. Horas después hallaron su cuerpo con ayuda de elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México.

Decenas de paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas

(ERUM) coadyuvaron en las labores y luego de una intensa labor pudieron encontrar el cuerpo de la víctima. Después de brindarle primeros auxilios corroboraron su deceso y dieron parte a la agente del Ministerio Público.

Las hermanas del difunto arribaron al lugar, pero los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina les negaron el acceso, supuestamente, por cuestiones de seguridad. En respuesta, las mujeres lloraron desconsoladamente en la periferia del cordón de seguridad, colocado en un radio de al menos 30 metros a la redonda.

Después de las ocho de la noche, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FG) local, arribó al sitio y realizó las indagatorias correspondientes. Luego de tomar un registro fotográfico, trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.

Habitantes de la zona denunciaron que no es la primera vez que ocurre un hecho así, por lo pidieron que se sancione a los propietarios de los terrenos que contratan albañiles para hacer la limpieza en zonas inestables.



Cayeron toneladas de tierra en Santa Rosa Xochiac, una zona poco poblada con calles sin pavimentar y llenas de piedras /JAIME LLERA